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Je suis allé en France en août–octobre 1998 pour la première fois. J’étais invité par INRIA (In-
stitut National de Recherche en Informatique et en Automatique) Rhône-Alpes situé à Grenoble.

Je suis arrivé à Paris en août 1998 avec ma famille (ma femme, mon fils et ma fille). Nous
y sommes restés une semaine et nous avons fait beaucoup du tourisme; nous avons visité des
lieux populaires comme l’Arc de Triomphe, le Louvre, Notre-Dame, la tour Eiffel, Sacré Cœur
et Montmartre. Tous sont formidables et magnifiques. Nous nous y sommes bien amusé.

Puis nous sommes allés à Grenoble en TGV. Grenoble est une ville très belle . Elle est entouré de
montagnes et connu comme le site des jeux Olympiques d’hiver en 1968 et le lieu de naissance de
Henri Beyle Stendhal, le romancier célèbre. Du centre-ville on peut voir des montagnes lointains
dans toutes les directions. Près de là il y a une colline pentue au haut de laquelle est située une
forteresse ancienne appeleé le Fort de la Bastille. On peut le atteindre par le téléphérique. De
là on a une belle vue de la ville, surtout le soire. D’ailleurs, je suis bien amusé avec ma famille
à les beaux paysages aux environs de la ville.

J’ai trouvé une chose très intéressante dans le centre de la ville. Naturellement, tous les voitures
roulent à droite. Mais il y a aussi les tramways là, et ils roulent à gauche! On dit que para-
doxalement c’est pour eviter le collision entre le voiture et le tramway. Il est interdit de conduire
sur la voie de tramway, et si l’on conduisait sur la voie, on verrait un tramway venir en face!
C’est très dangereux, et en conduiant le voiture, on trouve un tramway en face plus facilement
que de derrière. Donc, personne n’ose entrer sur le chamin de tramway. C’est une bonne idée.
Je pense que ça doit être mis en pratique en Japon aussi.

Pendant ma séjour en Grenoble j’ai en plus visité INRIA Sophia-Antipolis près de Antibes à voir
un professeur de ma vieille connaisance. J’ai logé à l’hôtel en Antibes et je me suis promené au
bord de la Méditerranée de Côte d’Azur. Elle a été très belle. Les fruites de mer au restaurant
là m’ont plu beaucoup.
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